

Un café Internet sur le toit du monde

Au Népal, le petit-fils d'un Sherpa qui faisait partie de la première expédition à gravir avec succès le Mont-Everest songe à ouvrir le café Internet le plus haut du monde pour marquer le 50e anniversaire de la mission...

En 1953, une expédition menée par Edmund Hillary et Tenzing Norgay réussissait pour la première fois à atteindre le sommet du Mont-Everest, le toit du monde qui culmine à une altitude de 8448 mètres. Cinquante ans plus tard, le petit-fils d'un des Sherpas qui prenait part à l'expédition veut ouvrir le café Internet le plus haut du monde afin de profiter des visiteurs qui afflueront pour célébrer le 50e anniversaire de l'événement. Suite de l' article en lien

Par Jean-Charles Condo

pour:

Branchez-vous

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 24 février 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2807-cafe-internet-toit-monde.html>